

HOROYA

REDICTION
ADMINISTRATION
IMPRIMERIE
PATRICE LOMUNSA
2ème ETAGE
B.P. 341
TEL. 51-50
CONAKRY
REPUBLIQUE
DE GUINÉE

Directeur politique :
LEON MAKÀ

Directeur de publication :
TIBOU TOUNKARA

Directeur :
FODÉ BÉRÉTÉ

SEPTIEME ANNEE 1967

N° 1165

Mercredi, 5 Avril 1967

4 pages - 25 Francs

LA CONFÉRENCE DES PAYS RÉVOLUTIONNAIRES D'AFRIQUE S'EST OUVERTE HIER MATIN AU CAIRE

La conférence des pays révolutionnaires d'Afrique s'est ouverte hier mardi au Caire.

La séance d'ouverture a été marquée par le discours du Président Nasser, qui a souligné que la conférence qui s'ouvre en ce moment avec la participation de la Guinée, de la Tanzanie, de l'Algérie, de la Mauritanie, et de la R.A.U., n'est qu'une réunion d'amis, unis par la pensée et la volonté d'entreprendre une action commune à l'égard du problème le plus grave qu'affronte notre continent africain depuis son réveil, à savoir le problème rhodésien.

Il a ajouté : « Nous devons souligner que si les efforts des pays africains ont réussi à mobiliser l'opinion internationale en l'ouvrant aux revendications du peuple Zimbabwé, il n'en demeure pas moins qu'il est indispensable que ce peuple doit, dans sa lutte à l'intérieur du pays, profiter de cette mobilisation afin d'affirmer ces revendications ».

La délégation guinéenne à cette conférence, rappelons-le est conduite par M. Leon Maka, membre du Bureau Politique National et président de l'Assemblée Nationale et comprend en outre MM. Lansana Béavogui, membre du B.P.N. et

MESSAGES

AU CHEF DE L'ÉTAT

A l'occasion de la fête de Tabaskis, les messages de souhaits continuent d'arriver à la présidence de la République.

● DE YAOUNDE — A l'occasion de la fête de Tabaski, j'ai le plaisir de vous adresser mes vives félicitations et les vœux chaleureux

(Suite page 2)

ministre des Affaires étrangères.

Diop Alassane, ministre des P. et T.

El Hadj Magassouba Moriba ministre de l'éducation nationale.

Tibou Tounkara, secrétaire d'Etat à l'Information, au Tourisme et à l'I.N.R.D.G.

Nènè Khali Camara, secrétaire général du gouvernement.

Diallo Abdoulaye, ambassadeur itinérant et Kassory Mohamed Bangoura, directeur général de la coopération internationale au ministère des Affaires étrangères.

LA RATIONALISATION DU TRAVAIL

Le Secrétaire Général du Parti soulignait, dans le discours de clôture du C.N.R. de Labé, l'importance et la rentabilité de la rationalisation du travail, rationalisation qui permet à l'homme d'accroître ses capacités de production.

A l'heure du mot d'ordre « Produire pour se suffire », le militant du P.D.G. doit obligatoirement établir un plan de travail permettant de gagner du temps et d'accroître le taux d'efficacité de l'action générale de développement de notre peuple.

Dans l'article tiré du N° 15 de la Révolution Démocratique Africaine, que nous publions ci-dessous, M. Barry Sory, ministre du Travail nous amène aux « calendriers agricoles », aux guides économiques du responsable, qui indiquent à chaque militant les travaux à réaliser pour

chacune des périodes de l'année.

Après 60 années de domination coloniale caractérisée par une oppression et une exploitation des plus féroces le Peuple de Guinée organisé et guidé par son Parti d'avant garde le P.D.G. s'est libéré du joug colonial grâce à son vote historique du 28 Septembre 1958.

par M. Barry Sory,
ministre du travail

Ce choix audacieux et cette victoire éclatante de notre peuple, ont permis, grâce à l'importante brèche faite à la citadelle de l'impérialisme et du colonialisme, de fouetter les mouvements d'émancipation en Afrique et d'accélérer la libération de notre continent.

Depuis, 38 Etats Africains sont devenus maîtres de leur destin et oeuvrent de toutes leurs forces pour la création

des meilleures conditions de réalisation du bonheur de leurs peuples.

Dès la proclamation de son Indépendance, la République de Guinée en choisissant le « Travail » comme premier mot d'ordre de sa devise, indiquait clairement la somme de dévouement, de sacrifices que les masses populaires et leurs dirigeants doivent fournir pour assurer dans le minimum de temps le renforcement de l'Indépendance et faciliter au maximum l'exercice des nobles attributs de la souveraineté consécutive à la libération politique du pays.

Le mot d'ordre lancé, aussitôt mobilisé dans un élan irrésistible l'ensemble du peuple conscient et décidé à rattraper le retard économique, social et culturel du pays en bâtissant sur les cendres du régime colonial, un Etat moderne et prospère.

(Suite page 2)

LES REALISATIONS DANS LES C.E.R.



Les C.E.R. s'imposent désormais comme une réalité vivante dans notre pays, avons-nous dit dans nos précédents numéros.

Après les échantillons de

citrouilles et de blé, nous présentons aujourd'hui à nos lecteurs un échantillon de millet expédié au Ministère de l'Education Nationale par les jeunes des C.E.R. de Benty.

F.M.J.D. - J.R.D.A.

APPEL A LA JEUNESSE DU MONDE

CONTRE LE COLONIALISME PORTUGAIS

Face à la violence impérialiste à l'endroit des peuples d'Afrique qui mènent une lutte à outrance pour reconquérir leur liberté, leur indépendance, les gouvernements réactionnaires de certaines puissances, pratiquent sur le sol africain des méthodes fascistes, sous les formes les plus barbares et les plus abjectes.

Depuis de longues années, défiant la conscience de l'humanité, le colonialisme portugais mène une guerre de génocide contre les peuples jusqu'ici soumis à ses lois les plus barbares et les plus sanglantes.

Face également à cette situation avivante en cette seconde moitié du 20^e siècle, toutes les forces progressistes du monde, font

siennne la lutte que mènent en Angola, en Guinée Bissao, aux Iles du Cap Vert, au Mozambique, à Saint-Tomé et Príncipe, etc. les peuples et les jeunes de ces colonies sous domination portugaise.

Dans ce contexte de solidarité agissante avec les jeunes de ces pays et en accord avec la FMJD, la JRDA, placée à l'avant-garde de la jeunesse africaine, organisera, à Conakry, les 23 et 24 avril 1967, des manifestations de solidarité internationale, manifestations placées sous le signe de « LA LUTTE DES JEUNES DE PAR LE MONDE SERA INELUCTABLEMENT VICTORIEUSE. »

(Suite page 3)

LA VIE DANS LA NATION

LA RATIONALISATION DU TRAVAIL

(suite de la 1re page)

En très peu de temps il fut créé, par investissement humain sur l'ensemble du territoire national plus de routes, de ponts, d'écoles, de dispensaires, de bâtiments administratifs que durant 60 années d'occupation étrangère.

Sur le plan de la production agricole des milliers d'hectares de champs collectifs et de plantations ont contribué à accroître la production.

Au titre de l'infrastructure, des centaines de permanences et de terrains de sport furent construits pour répondre aux besoins d'une organisation politique de plus en plus rationnelle.

Toutes ces réalités qui honorent le Peuple de Guinée et son Parti, ont contribué à réhabiliter l'homme africain que l'impérialisme croyait frappé d'incapacité congénitale et par conséquent inapte à gérer ses propres affaires. Le travail de reconstruction nationale sous forme d'investissement humain qui fait appel à l'homme «ce capital le plus précieux», à son génie créateur, à sa volonté de production et sa

conscience de développement, a été une initiative heureuse dont le peuple de Guinée appréciera pendant longtemps les bienfaits.

Le Parti Démocratique de Guinée lors de son 6^e Congrès après s'être félicité des résultats obtenus depuis l'indépendance, s'est assigné pour tâche de canaliser l'enthousiasme populaire et de rationaliser les méthodes de travail afin d'accroître le taux d'efficacité de l'action générale de développement de notre peuple. Rien ne sert en effet de disperser les efforts et il est nécessaire non seulement d'indiquer les secteurs prioritaires mais de fixer dans ces secteurs des objectifs précis à la réalisation desquels responsables et militants doivent s'atteler.

Les normes concernant l'habitat fixées par le 6^e Congrès pour un secteur en plein essor, ont permis d'accroître le rendement de nos ouvriers du bâtiment. Mieux, elles ont favorisé la création des coopératives ouvrières qui aujourd'hui regroupent sur des bases nouvelles d'organisation et de conception du travail, maçons, menuisiers, ferrailleurs, plombiers, électriciens et carreleurs ayant rompu avec les anciennes pratiques de travailleurs colonisés pour se consacrer, en citoyens conscients et engagés, dans l'oeuvre de construction nationale.

Bien que les résultats obtenus n'aient pas encore atteint la perfection, les succès remportés par les coopératives ouvrières du bâtiment dans

des nombreux chantiers nationaux notamment Kinkon, au Palais du 2 Octobre, au centre artisanal de Kankan, pour ne citer que ceux-là, suscitent l'admiration des plus sceptiques. Sans nul doute l'extension de la production de la briqueterie de Kobaya, l'entrée en production de l'usine de tôles de Boussoura, la réalisation de la cimenterie de Mali, permettront à nos ouvriers du bâtiment de contribuer avec encore plus de succès à la réalisation du programme d'habitat du P.D.G. devant extirper le plus tôt possible des réalités guinéennes, la case insalubre et son toit de mauvais chaume.

Dans le secteur combien important de l'agriculture, beaucoup reste à faire. Là comme ailleurs, il faut commencer par le commencement. Ainsi qu'il a été plusieurs fois affirmé, il faut amener les villageois à lutter eux-mêmes contre le sous-développement rural, en partant de leur propre tradition, de leur propre métier modifiés et améliorés par l'apport des techniques nouvelles.

Or comme nous le savons, quand il s'agit de faire produire la terre, tous les paysans du monde ont les mêmes problèmes. Ils ont aussi à l'égard des innovations les mêmes réactions de méfiance d'abord, d'intérêt réservé ensuite et enfin d'adaptation patiente à ce qui est leur mode de travail, et, par conséquent leur mode de vie.

(A suivre)

COMMUNIQUE

Vendredi 5 Mai 1967, le Service National du Tourisme en collaboration avec la commission Régionale de Mamou vous propose une partie de chasse à Ourékaba, région administrative de Mamou.

La chasse vous procurera incontestablement des plaisirs sportifs. Science de la nature et utilisation judicieuse du terrain- connaissance des traces du gibier et de ses mœurs- adresse au tir et à la photographie, maîtrise de soi, en passant par la beauté de la nature de cette région, véritable paradis pour les chasseurs, rêves des artistes et des poètes.

Cette grande chasse organisée à l'intention des chasseurs et des touristes de toutes catégories, leur permettra de découvrir les animaux les plus divers : phacochères, chimpanzés, cobs buffles, biches et même le «maitre» de la faune africaine : l'éléphant.

Retenez bien cette date de la grande chasse en Moyenne Guinée : Vendredi 5 et Dimanche 7 Mai 1967.

Pour tous renseignements complémentaires, s'adresser au Service National du Tourisme, place des Martyrs téléphone 32-9 CONAKRY.

MESSAGES AU CHEF DE L'ETAT

(Suite de la première page)

reux que nous formulons pour le bonheur personnel de votre Excellence et pour la prospérité du peuple frère de Guinée.

Haute et fraternelle considération.

Signé : El-Hadj Ahmadou président de la République Fédérale du Cameroun.

DE LA SOMALIE - A cette grande et heureuse occasion de L'IDD EL ADHA, nous avons le plaisir d'adresser, au nom du peuple et du Gouvernement de la République de Somalie ainsi qu'à mon nom pro-

pre, à votre Excellence, au peuple et au Gouvernement de la République de Guinée les meilleurs souhaits de bonne santé, de bonheur et de prospérité.

Je suis sûr que les relations fraternelles et amicales qui existent entre nos deux pays seront sans doute davantage florissantes et contribueront, grâce à ALLAH, à sceller l'Unité musulmane et la fraternité.

Puisse Allah bénir vous-même et votre peuple.

Signé : Aden Abdulla Osmar, président de la République de Somalie.

LE COMITE REGIONAL DES FEMMES SE PENCHE SUR L'EDUCATION DE L'ENFANT

TELIMELE

Le Comité Régional des femmes de Téliélé a tenu le 28 mars une conférence à l'intention des militantes de la ville. Dans la salle archicomble de la permanence fédérale, la délégation du bureau fédéral a été accueillie par des applaudissements.

Prenant à cette occasion la parole Mme Binta, Présidente du comité régional des femmes, a remercié l'assistance pour la mobilisation massive qui témoigne d'une manière éloquente le haut degré de maturité politique et ensuite défini le rôle de la femme dans le combat révolutionnaire du P.D.G.

Abordant le problème de l'éducation des enfants Mme Binta Diallo devait ajouter :

Nos enfants, les cadres de demain, doivent agir partout où ils se trouvent, dans la maison comme dans la rue, à l'école comme au champ, selon les exigences de la Révolution, c'est-à-dire travail, honneur, responsabilité.

Faisant allusion au centre de formation sociale, la présidente a lancé un appel à la bonne volonté de toutes les femmes de la région pour apporter toute leur bonne volonté de militantisme à cette formation qui leur attribuera plus de connaissances dans leurs pratiques quotidiennes.

Succédant à Mme Binta Diallo, le camarade Lamarana Diallo, Secrétaire administratif du bureau fédéral a, au nom de ses collègues, salué et remercié le comité régional

des femmes pour son esprit d'initiative, facteur de progrès. Il a exhorté les femmes et les a conviées à l'application correcte des décisions qui sortiront de la présente conférence pour renforcer davantage l'étroite collaboration qui unit les militants.

Par ailleurs une importante délégation du bureau fédéral de Téliélé conduite par le camarade Lamarana Diallo Secrétaire administratif a séjourné dans la section de Konsotani du 23 au 26 mars dernier.

Après une séance de travail qui a groupé les membres du comité directeur dans la soirée du 23 mars, la délégation, après la visite des réalisations des différents comités les 24 et 25 mars, a présidé le 26 mars les manifestations commémorant le 3^{ème} anniversaire de la JRDA.

Les militants de Konsotani ont mis en relief la confiance que le PDG. et son gouvernement font au peuple. Les délégués ont chacun traité et expliqué les thèmes de ce grand rassemblement en invitant les militants à redoubler d'efforts pour une élévation et une amélioration constantes de son niveau de vie.

Le Chef de la délégation a enfin retracé l'historique de la date du 26 mars et l'importance que le PDG accorde à la formation de la jeunesse guinéenne.

SPORTS... SPORTS...

(Suite de la page 4)

temps sur un tir de Tiemoko et à la trentième sur tir remarquablement précis de Domingo après coup franc. Rappelons que le Mali et la Haute Volta sont déjà éliminés par l'Algérie qui compte trois victoires déjà: deux contre le Mali et un contre la Haute Volta. En match retour disputé dimanche à Karthoum, le Soudan a battu le Congo Kinshasa par un but à zéro.

En match aller il y a trois semaines à Kinshasa, le Congo avait remporté la victoire par trois à deux. La troisième rencontre aura lieu à une date ultérieure sur terrain neutre.

En rencontre amicale disputée dimanche à Accra, le Ghana a battu le Dahomey par deux buts à un.

BOXE

Ces dernières années, des innovations ont été implantées dans les règlements de l'Association internationale de boxe amateur (AIBA). Il s'agit, par exemple, du fait que le knock down est considéré comme un coup ordinaire, que le nombre des knock down pendant un combat est limité, que l'arbitre sur le ring continue de compter après le coup de gong, enfin, qu'il a le droit d'arrêter le combat.

LA GUINEE - L'AFRIQUE - LE MONDE

APPEL A LA JEUNESSE DU MONDE

(suite de la première page)

Nous publions, ci-dessous, le texte de l'appel à la jeunesse du monde, appel lancé par la FMJD en coopération avec la JRDA.

Malgré sa condamnation universelle par toute l'humanité progressiste, le système colonial de l'impérialisme sous sa forme classique, la plus barbare, la plus abjecte, continue d'opprimer des peuples entiers dans cette seconde moitié du 20e siècle. Il en est ainsi du colonialisme portugais en Afrique qui oppresse les peuples d'Angola, de la Guinée et des Iles du Cap Vert, du Mozambique, de San-Tomé et Principe.

Le gouvernement Salazar pratiquant sur son territoire national des méthodes fascistes et médiévales de gouvernement, le Portugal, petit pays arriéré et sous-développé, maintient sous sa domination, depuis plus de 5 siècles, une population de plus de 12 millions d'habitants sur une superficie de 2 millions de kilomètres carrés.

Le gouvernement colonialiste et fasciste du Portugal, soutenu par les puissances impérialistes répond par la répression la plus barbare, la plus sanglante, aux justes revendications des peuples des colonies d'accéder à l'indépendance nationale.

Depuis sept ans, défiant la conscience de l'humanité entière, le Portugal mène une guerre de génocide contre les peuples des colonies sous sa domination. Les bombardements massifs de l'aviation, les ratissages, les massacres de la population sans défense sont devenus quotidiens dans cette partie de l'Afrique.

Face à cette violence impérialiste, les peuples d'Angola, de la Guinée, du Mozambique ont pris les armes à la main, défendant héroïquement leur droit sacré de vivre libre dans leur patrie, répondant ainsi à la violence réactionnaire par la lutte armée libératrice.

Leur lutte qui sera inégalement victorieuse, remporte chaque jour des victoires importantes en Angola, au Mozambique et notamment en Guinée, où les trois quarts du territoire sont déjà libérés et contrôlés par les forces patriotiques.

Aujourd'hui plus que jamais, il est nécessaire de développer la solidarité internationale avec les peuples des colonies portugaises qui, dans des conditions difficiles, résistent courageusement à l'oppression. Leur lutte, c'est notre lutte, c'est la même lutte qui se mène au Vietnam, en Afrique, en Amérique latine et ailleurs, la lutte de toutes

les forces progressistes du monde contre l'impérialisme, pour l'indépendance nationale, la paix mondiale, la démocratie et le progrès social.

Exprimant les pensées et les sentiments profonds de la jeunesse démocratique du monde et traduisant dans les faits les résolutions importantes de la VIIème Assemblée, la Fédération Mondiale de la Jeunesse Démocratique, en coopération avec la JRDA de Guinée, organise à Conakry, les 23 et 24 avril une Conférence Internationale de Solidarité avec les colonies sous domination portugaise.

La conférence sera ouverte à toutes les organisations membres et amies, à toutes les forces démocratiques.

Cette Conférence, organisée à l'occasion de la Journée Mondiale du 24 avril, a pour objectifs :

- dénoncer à la face du monde la guerre de génocide du gouvernement colonialiste et fasciste de Salazar;

- réaffirmer la solidarité inconditionnelle de toute la jeunesse du monde avec la lutte héroïque des peuples des colonies portugaises;

- développer la solidarité politique et morale avec ces peuples, accroître l'aide matérielle aux patriotes et à leurs organisations en lutte pour hâter leur victoire irréversible.

JEUNES DU MONDE !

La FMJD est sûre que son appel sera entendu et que partout, sur le plan international et national, les organisations de jeunesse, par des meetings publics, des réunions d'information, des conférences de presse, des déclarations, des articles de presse, des collectes d'argent, de vêtements, de médicaments, etc., par des messages de solidarité aux organisations politiques et de protestation contre le gouvernement Salazar, par des messages à la Conférence de Conakry, chaque organisation, par des moyens appropriés soutiendra la Conférence et redoublera de solidarité avec la lutte héroïque des peuples des colonies portugaises.

Vive la Solidarité Internationale !

Vivent la Lutte et la Victoire des patriotes des colonies portugaises !

AU 8e ANNIVERSAIRE DE LA J.R.D.A. A KINDIA

(Suite de la page 4)

sement humain pour l'ouverture des routes, la construction des dispensaires, des maternités, des écoles, des permanences, à la réalisation des champs collectifs, elle éduque ses militants et développe chez eux la conscience professionnelle, la mystique du travail bien fait. Sur le plan social, la JRDA engage une lutte sans merci contre le vagabondage, la délinquance juvénile, l'oisiveté, la paresse.

Elle combat les pratiques de mystification, elle mène une action déterminante pour le développement des sports, des arts et de la culture pour l'éducation de la jeunesse en général et la liquidation de l'analphabétisme.

Répondant à l'appel de notre Parti, le Comité Exécutif National de la J.R.D.A. vient d'organiser le premier champ national des instructeurs de la milice populaire. Près de 500 jeunes miliciens viennent de recevoir dans ce champ, des cours de formation.

Parfaitement consciente du sens de la lutte pour l'indépendance véritable et des entreprises de sabotage et de destruction que l'impérialisme ne cesse d'organiser contre les jeunes nations indépendantes, la J.R.D.A. s'est déterminée contre la création du M.E.O.C.A.M. œuvres des fantoches africains au service de l'impérialisme international, et reste convaincue que tous jeunes africains comprendront finalement le rôle exaltant qui leur échoit dans l'édification de la patrie africaine.

Chers camarades,

Pendant que nous fêtons le 8ème anniversaire de la J.R.D.A. nos frères et soeurs de la Somalie Djibouti traversent des jours sombres et cherchent à se dégager de l'emprise du colonialisme oppresseur. La volonté de la jeunesse de ce pays de vivre dans la dignité vient d'être bafouée à travers un pseudo référendum organisé par la France en Somalie.

Nous exprimons du fond du coeur, notre totale solidarité et notre soutien indéfectible à nos frères et soeurs de la Somalie Djibouti, de la Guinée-Bissao, de l'Angola, de la Rhodésie, de l'Afrique du Sud, du Vietnam et tous les pays où les forces impé-

rialistes continuent à exploiter les peuples.

Le privilège de la jeunesse d'Afrique c'est de se trouver étroitement associé à la période révolutionnaire de l'histoire africaine, principalement marquée par la libération successive de différents pays, des emprises étrangères qui pesaient sur les conditions de vie de nos peuples.

La JRDA est sans complexe et sans défaillance, elle est prête à surmonter toutes les difficultés que l'impérialisme dans son agonie peut faire surgir en Afrique.

Chers camarades,

Nous devons ajouter ce serment à celui prêté devant le Secrétaire général du P.D.G. le Président Ahmed Sékou Touré par le camarade Traoré Idrissa, Secrétaire général du Comité Exécutif National, le 27 mars dernier au Stade du 28 septembre.

En jetant un coup d'oeil sur nos activités de l'année écoulée, nous exprimerons notre satisfaction pour les succès enregistrés tout en reconnaissant quelques insuffisances constatées çà et là. Mais nous sommes tous aussi déterminés à nous atteler à la correction de ces insuffisances et cela dans les meilleurs délais, pour le succès total de la révolution.

Nous rendons un vibrant hommage au Bureau Politique National et en particulier à notre Secrétaire général, le fils bien aimé de l'Afrique, le Président Ahmed Sékou Touré.

NOS TARIFS D'ABONNEMENTS

Pays	Soutien	Ordinaire		
		1 an	6 mois	3 mois
Guinée	12 000	6 000	3 500	2 000
Europe et autres pays Africains		15 000	8 000	4 000
U.S.A. Amérique Latine, U.R.S.S., Extrême-Orient et Asie		21 000	11 000	6 000

Nota : Tout le transport de journaux se fait exclusivement par voie aérienne en dehors du territoire national.

Nos règlements se font pour :
L'Intérieur de la République de Guinée
par chèque barré ou mandat à notre adresse

L'Extérieur de la République
par virement à notre compte
C.C.P. N° 7770 ou 32-34-53 ECRG

L'ARRIVEE D'UNE MISSION

ECONOMIQUE ROUMAINE

EN MAURITANIE

Une mission économique roumaine de onze membres est arrivée mardi soir à Nouakchott. Elle s'entretiendra avec les responsables mauritaniens de la coopération entre les deux pays et procédera à la signature d'un accord commercial paraphé entre la Mauritanie et la Roumanie au mois de mai 1965 à Bucarest.

La mission qui sera rejointe à Nouakchott dans les prochains jours par le ministre adjoint du commerce extérieur roumain des spécialistes en industrie lourde et légère et des spécialistes des questions minières et pétrolières.

HOROYA

ORGANE QUOTIDIEN DU PARTI DEMOCRATIQUE DE GUINEE

COMPTE CHEQUES POSTAUX (C. C. P.) 7770
BANQUE CENTRALE R. GUINEE (B. C. R. G.) 32 - 34 - 58

COOPERATION GUINEE-R.D.A. DANS LE DOMAINE DES P.T.T.

Une délégation du Ministère des Postes et Télécommunications de la République Démocratique Allemande composée de cinq membres a séjourné en Guinée du 18 mars au 1er avril 1967.

Cette délégation conduite par M. Heinz Pieper Directeur général des PTT de la RDA a eu au cours de son séjour plusieurs séances de travail avec les responsables techniques du départe-

ment des Postes et Télécommunications de notre pays.

Les points débattus au cours des différentes rencontres ayant porté sur la formation professionnelle des jeunes guinéens en Allemagne dans les domaines fil-téléimprimeur et radiophonie et de l'aide en matériel technique ont abouti à la signature d'un protocole d'accord le 31 mars 1967 au ministère des Affaires Etrangères à Conakry.

Pendant leur séjour en République de Guinée les cinq membres de la délégation allemande sous la conduite du Chef de Cabinet ont visité successivement les installations radiotélégraphiques et téléphoniques des centres de Boffa - Koundindé Tugnifili - Kamsar et Boké.

En fin de séjour M. Helmutt Gurke Consul général et Chef de la Représentation Commerciale de la RDA en Guinée a offert un brillant Cocktail en l'honneur de la délégation.

Vendredi M. Alassane Diop Ministre des PTT et Madame, entourés des responsables du département ont donné à leur tour une réception d'adieu aux experts de la RDA qui ont exprimé leur satisfaction sur les résultats positifs de leur visite en Guinée.

La délégation a quitté Conakry le 1er avril 1967 par le régulier de l'Interflug pour Berlin en compagnie de 10 jeunes stagiaires de l'Administration des PTT pour une formation en Allemagne Démocratique.

SPORTS

BOXE:

**CASSIUS CLAY -
PATTERSON
LE 25 AVRIL**

● M. Herbert Muhamad, supporter du champion du monde de boxe catégorie poids lourds, Cassius Clay, a déclaré jeudi soir que le champion envisageait mettre son titre en jeu contre Floyd Patterson le 25 avril à Détroit.

Clay a déjà combattu Patterson le vingt deux novembre 1965, et ce dernier a été battu au douzième round.

Floyd Patterson, rappelons-le ancien champion du monde des poids lourds vient de remporter une spectaculaire victoire jeudi soir en mettant Bill McMurray k.o. à 2'37" du premier round d'un match prévu en 10 reprises.

TERREL, pourra reboxer.

Le poids lourd américain Ernie Terrel, blessé à l'oeil gauche dans son championnat du monde avec Cassius Clay le 6 février dernier à Houtson, a obtenu l'assurance de pouvoir remonter sur le ring en juillet prochain.

★

Le Mali a battu dimanche après-midi à Bamako la Haute Volta quatre à zéro en éliminatoire de la coupe africaine des nations.

A la mi-temps, la marque était de deux à zéro.

Les buts maliens ont été marqués aux trente huitième et quarante et unième minutes de la première minute de la première mi-temps sur un tir de Tiémo-

Suite page 2

AU 8e ANNIVERSAIRE DE LA JRDA A KINDIA

NOTRE JEUNESSE A DEFINITIVEMENT ROMPU AVEC LES VIEILLES CONCEPTIONS SOCIALES

Dans le cadre des manifestations organisées à l'occasion du 8^e anniversaire de la création de la JRDA, le Comité Exécutif était représenté dans les fédérations par les membres du C.E.N.

Nous publions ci-dessous le message du C.E.N. lu aux militants de Kindia, par Ibrahima Camara, membre du C.E.N. de la JRDA.

Camarades membres du Bureau fédéral,

Chers camarades,

Permettez-nous tout d'abord d'exprimer, au nom du Comité Exécutif National de la J.R.D.A. les sentiments de profonde admiration que nous éprouvons à l'endroit de la jeunesse Révolutionnaire de Kindia, dont la mobilisation, l'enthousiasme et l'engagement politique effectif se démontrent tous les jours et classent la jeunesse de votre Fédération à l'avant-garde de notre lutte révolutionnaire.

C'est à la fois une grande joie et un devoir agréable pour le Comité Exécutif National de la J.R.D.A. de participer aujourd'hui, au sein de la JRDA de Kindia, aux manifestations marquant le 8^e anniversaire de notre mouvement juvénile, anniversaire qui se situe à un moment crucial du développement de notre jeune nation.

En effet, nous nous souviendrons toujours qu'avant l'accession de notre nation à sa pleine souveraineté, la jeunesse guinéenne se repartissait dans une multitude de petites organisations qui avaient généralement le caractère de clubs privés et qui groupaient les jeunes par affinités ethniques profes-

SOULIGNE LE MESSAGE DU C.E.N. DE LA JRDA

sionnelles, religieuses et les maintenaient dans l'inconscience, l'instabilité, l'irresponsabilité et l'anarchie dans l'apolitisme absolu.

Cette situation qui était favorisée par le régime colonial, ce véritable fléau qui sévissait dans toute l'Afrique, avait engendré la dispersion des efforts par la division de jeunesse dans de prétendus centres culturels ou de groupements sportifs, farouchement opposés les uns aux autres.

Les rapports de camaraderie se détérioraient rapidement à travers les contradictions violentes qui se créaient entre les différents groupes. Contradictions aiguës par l'individualisme et l'orgueil qui caractérisaient ses innombrables petites associations.

C'est pour remédier à cette situation catastrophique de la jeunesse que le Parti Démocratique de Guinée, convoqua du 24 au 26

mars 1959, le Congrès des jeunes à la Bourse du Travail. Ce premier Congrès constitutif a donné naissance à la J.R.D.A., mouvement national unique de la jeunesse guinéenne, véritable creuset au sein duquel devaient se fondre et se confondre toutes les couches juvéniles du pays. C'est au cours de ce même Congrès qu'on a précisé le caractère démocratique et populaire de la J.R.D.A. et sa détermination de faire du jeune guinéen, un véritable révolutionnaire, engagé, ayant définitivement rompu avec les vieilles conceptions ethniques, tribales, raciales et régionalistes.

Dès sa création, la J.R.D.A. devait s'affirmer comme l'aile-marchante de notre Parti. On devait la retrouver infatigable et efficace sur tous les fronts de combat.

Dans le combat économique, elle prend une part active aux travaux d'investis-

(Suite page 3)

ALGERIE

FERMETURE DE CERTAINES ENTREPRISES AUTOGEREES

Les autorités algériennes ont ordonné lundi 3 avril 1967 la fermeture d'un certain nombre de Magasins et d'Entreprises autogérées.

Le Gouvernement se propose également d'engager des poursuites judiciaires contre certains gérants accusés d'avoir détourné le bien public à leur profit personnel.

C'est ce que rapporte notre confrère Algérien «EL-MOUDJAHID». Le journal cite à propos des détournements de fonds publics, le cas d'une chaîne de huit magasins féminins de la capitale algérienne.

Ces magasins et plusieurs autres encourent des inculpations de préjudice au patrimoine national, et relèvent de ce fait des tribunaux de répression de crimes économiques.

Le journal dénonce les individus peu scrupuleux et malhonnêtes qui continuent de gérer les biens de l'Etat comme s'il s'agissait d'un don qui leur était définitivement consenti à titre personnel.

EL MOUDJAHID ajoute que dans le secteur commercial autogéré notamment certains magasins se sont contentés de vivre sur les Stocks qui leur furent alloués à leur ouverture, les

revenus de ces magasins, ont été dilapidés le plus souvent utilisés pour servir des salaires confortables ainsi que des primes ou des gratifications, sans aucun rapport avec la situation financière de ces établissements continuellement en déficit.

NOUVELLES BREVES

Rabat -- La population marocaine, estimée à un peu plus de 13 millions d'habitants en Juillet 1965, atteindra vraisemblablement 14 millions cette année sur la base d'une progression démographique de 2 à 3,5%.

L'élément étranger est évalué à environ 190.000 personnes dont 97.000 Français et une cinquantaine de milliers d'Espagnols.

Si le taux d'accroissement de la population se maintient au niveau actuel, le Maroc pourrait atteindre 26 millions d'habitants en 1985.

★

MOSCOU :

La ville de Tachkent, en Asie centrale soviétique, a été ébranlée vendredi par un tremblement de terre d'assez forte intensité.

BRAZAVILLE LES TRAVAUX DU CONGRÈS DE LA C.S.A. ONT PRIS FIN DIMANCHE

Le Président de la République du Congo Brazzaville M. Alphonse Massemba Débat a reçu lundi les dirigeants de la Confédération syndicale Congolaise conduite par son secrétaire général M. Paul Banthoud, la plupart des délégués congolais au Congrès de la C.S.C. qui s'est terminé dimanche, ainsi que les représentants des organisations syndicales étrangères.

A cette occasion le chef de l'Etat congolais a déclaré qu'il fallait distinguer deux sortes de syndicalisme, un syndicalisme de revendication lorsque la bourgeoisie avait accaparé les richesses et un syndicalisme de

lutte pour le développement économique et social du pays quand on se trouve dans un pays comme le Congo qui a besoin de se développer pour combler son retard.

Le Président a mis en suite l'accent sur la solidarité qui doit exister entre les forces progressistes du monde.

Bien que les résolutions adoptées n'ont pas encore été publiées, on indique de source syndicale qu'en matière de politique étrangère la C.S.C. a affirmé son soutien inconditionnel au peuple vietnamien en lutte contre l'agression impérialiste.